

Título: Parque Urbano Cerro Grande alista estreno el 01 de agosto y será administrado por el Ceaza



INVERSION DE \$6.000 MILLONES, EN OCHO HECTAREAS E INFRAESTRUCTURA DE PRIMER NIVEL:

Parque Urbano Cerro Grande alista estreno el 01 de agosto y será administrado por el Ceaza

Las proyecciones del Ministerio de Vivienda y Urbanismo es inaugurar el Parque Urbano Cerro Grande el próximo 01 de agosto. De esta manera, quedará abierto una tremenda infraestructura y un pulmón verde para las comunidades de La Serena y Coquimbo, pero además un espacio para la transferencia de conocimiento y la vinculación científica, a través del Ceaza.

Y es que el Centro de Investigación en Zonas Áridas será la institución que estará a cargo de la administración del recinto. Ello, mediante un convenio donde también participará la cartera pública, el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) y la Municipalidad de La Serena. "Es el regalo que le hace el Ministerio de Vivienda y Urbanismo a la ciudad de La Serena y que esperamos inaugurar este 01 de agosto", dice el seremi de Vivienda, José Manuel Peralta.

El proyecto, según el director Regional del Serviu, Ángelo Montaño, tendrá accesibilidad universal, áreas de descanso, servicios higiénicos, oficinas -donde va a estar Ceaza en la administración del recinto- y también tiene estacionamientos, bebederos, está habilitado para que las familias puedan disfrutar".

"En el futuro también va a tener áreas de protección, cámaras de vigilancia y también acceso controlado. Esto va a ser

Municipio de La Serena también participará a través de un convenio con el Ministerio de Vivienda y el centro científico. La idea es hacer un museo inmersivo para acercar a la comunidad a los distintos ecosistemas de la región, como humedales, el océano y los glaciares, entre otros. Ello, en medio de una infraestructura con acceso universal, servicios higiénicos, incluso estacionamientos.

un gran aporte para la comuna de La Serena", complementó.

USO PARA LA CIENCIA

Claudio Vásquez, gerente Corporativo del Ceaza, mencionó a Semanario Tiempo que, mediante la vinculación entre el municipio, el ministerio, el Serviu "nuestro centro científico generará instancias de educación para la ciudadanía respecto a la flora y fauna, donde se pueden instalar plataformas que faciliten las actividades lúdicas y creativas, como también proporcionar procesos de formación y educación a la comunidad".

En ese sentido, Ceaza proporcionará plan de educación ambiental, a partir de una infraestructura que tiene el parque para ese propósito, y hará visitas guiadas y senderismo, todo en contacto con menores, jóvenes y adolescentes.

Según Vásquez, la planificación también considera la concreción de un museo inmersi-

vo, donde a través de sistemas audiovisuales, "queremos dar a conocer a la comunidad local distintos aspectos de la geografía y territorio de la región, como los glaciares, humedales, el océano, y permita acercar a la comunidad a los distintos ecosistemas de la región".

Para Daniela Norambuena, alcaldesa de La Serena, este parque público no solo servirá

para educar a la comunidad, sino también brindará mayor calidad de vida a las familias serrenenses.

Cabe recordar que la infraestructura y mobiliario a inaugurar -que considera más de \$6 mil millones- forma parte de un Plan Maestro de 88 hectáreas con senderos, miradores, circuitos para paseos en bicicletas, plazas, zonas de restauración ambiental, entre otras.

